



Conmemoran 48 Aniversario de la incorporación a la Federación de Quintana Roo y de Baja California Sur



Boletín No. 2760

Conmemoran 48 Aniversario de la incorporación a la Federación de Quintana Roo y de Baja California Sur

- Diputadas y diputados refieren que ambas entidades poseen los destinos turísticos más importantes del país

Durante la sesión de hoy, las diputadas y diputados conmemoraron el 48 Aniversario de la incorporación a la Federación de los estados de Quintana Roo y Baja California Sur, entidades que han destacado como importantes exponentes turísticos en el ámbito mundial.

Al respecto, la diputada Alma Anahí González Hernández (Morena) expuso que Quintana Roo es un estado con gran riqueza maya con gente honesta y trabajadora que la ha posicionado como un lugar de descanso y exponente turístico. Subrayó que esta entidad por su acervo cultural y origen federalista “ha sido, es y será el destino predilecto del mundo”.

Alfredo Porras Domínguez, diputado de Morena, relató que el 8 de octubre de 1974, Baja California Sur cumplió su mayoría de edad y desde ese entonces ha sido la entidad más democrática y contenedora de migración.



Estados con una alta relevancia en el país

A su vez, la diputada del PAN, Sonia Murillo Manríquez, dijo que Baja California Sur y Quintana Roo son dos estados con una alta relevancia en el país y joyas en la corona a nivel nacional e internacional en el turismo por su aportación a la cultura, pesca, mares y la biodiversidad del país.

Ante la riqueza y los aportes que brindan estas entidades a la nación, pidió que se cuide y preserve el bienestar de las y los mexicanos que habitan estas regiones.

Son entidades cruciales para el desarrollo turístico del país

La diputada Fuensanta Guadalupe Guerrero Esquivel (PRI) indicó que el próximo 8 de octubre se cumplen 48 años de la formación de Baja California Sur y Quintana Roo como estados del país, por lo que su fracción política reconoce la trayectoria que han seguido estas entidades, las más jóvenes de la nación, y el papel que juegan en la dinámica económica y social de México.

Explicó que estas dos entidades son cruciales para el desarrollo y vida nacional, pues actualmente albergan a más de dos millones 600 mil personas y son referente global de México en materia de turismo y desarrollo económico.

Se conmemora el fortalecimiento del pacto Federal

El diputado Fausto Gallardo García (PVEM) recordó que el 8 de octubre es una fecha importante para el país, toda vez que se conmemora el fortalecimiento del pacto Federal y la lucha por las libertades y derechos de los pueblos, al publicarse en 1974 en el Diario Oficial de la Federación, el Decreto por el que se reforma el artículo Tercero de la Constitución para establecer que los territorios de Baja California Sur y Quintana Roo se convertirían en entidades adheridas al pacto federal.

Resaltó que la historia de ambas entidades son el reflejo del complejo proceso que tuvieron que transitar para ser estados de la unión, libres y soberanos. “Baja California Sur y Quintana Roo se han sabido forjar su identidad con base en la calidez y convirtiendo en una pieza clave para el desarrollo económico y social del país”.

Entidades importantes en los polos de desarrollo turístico

Araceli Celestino Rosas, diputada del PT, apuntó que ambas entidades son importantes polos de desarrollo turístico en donde nacionales y extranjeros los visitan para disfrutar de sus bellezas naturales, la calidez y buen trato de sus habitantes.



“Baja California Sur y Quintana Roo contribuyen de manera significativa a la captación de divisas producto de la actividad turística, además son dos estados con una amplia riqueza histórica”, enfatizó la legisladora.

Quintana Roo y Baja California Sur, destinos turísticos más importantes del país

En representación de MC, el diputado Gerardo Gaudio Roviroso, dijo que Quintana Roo y Baja California Sur son entidades que cuentan con los destinos turísticos más importantes de México, colocándose como el primero y el tercer sitio a nivel internacional.

Resaltó que en ambas entidades se produce casi la mitad del Producto Interno Bruto del sector turístico nacional, además se desarrollan actividades como la agricultura y la pesca. Ante ello, hizo un llamado al gobierno federal para que proteja la riqueza de estos estados.

Quintana Roo es la principal región turística de América Latina

La diputada del PRD, Laura Lynn Fernández Piña, mencionó que hablar de Quintana Roo es referirse a la principal región turística de América Latina, que cuenta con el aeropuerto número uno en la recepción de pasajeros internacionales y que vive retos en la preservación de los recursos naturales, para darle sustentabilidad a su desarrollo turístico y hacer justicia a miles de personas que viven de manera precaria en colonias irregulares sin servicios, víctimas del rezago del desarrollo.

Recordó que el desarrollo turístico de Quintana Roo fue promovido como respuesta al modelo económico basado en la sustitución de importaciones y fue la alternativa para impulsar las actividades económicas en beneficio del desarrollo regional que estaba en crisis de la producción del henequén.